



1/26 火災から文化財を守れ！ ～宮崎兄弟の生家施設 防火訓練～

▶放水銃とポンプにより生家に放水を行う施設職員



荒尾消防署協力の下、宮崎兄弟の生家施設で防火訓練を行いました。

昭和24年1月26日に法隆寺金堂壁画が火災により焼損したことから、この日を文化財防火デーと定め、全国的に文化財防火運動が行われています。当日は資料館2階から火災があったと想定し、避難訓練や消火訓練などを実施し、放水銃により資料館や生家に放水を行いました。関係者18名が訓練に参加し、文化財の防火意識を高めました。

1/26 若い力で荒尾の農業を盛り上げる ～県農業コンクール新人王部門優良賞～

▶荒尾の農業の担い手として、今後の活躍が期待されます



ホテル熊本テルサにて、県農業コンクール大会表彰式が行われ、木山稔朗さんが新人王部門で優良賞を受賞しました。新人王部門は、目標を持って経営・生産技術の改善に取り組み、次世代の担い手として地域振興に寄与している、おおむね8年以内の農業者などを表彰するものです。

木山さんは、ゼロからのスタートで就農し、施設ナス・キュウリの経営を確立し、コスト削減を進めつつ規模拡大を実践しています。荒尾地区ではナス栽培農家の先駆者的な存在です。

1/28 ことしもきれいなバラが咲くように ～岱志高生がボランティア作業～

▶剪定の方法を覚えてもらいながら、熱心に取り組んでいました



大島浄化センター横にあるおもやい市民花壇で、岱志高校生34人が市民ボランティアの皆さんと一緒に、バラの剪定や枝の片付けなどの清掃作業に汗を流しました。

平成13年からボランティア団体「おもやい市民花壇の会」がバラを育てていますが、会員の高齢化に伴い、平成23年から冬の剪定時期に、同校が花壇の整備を手伝っています。

参加した高校生は、「春にきれいなバラを見るのが楽しみです」と話していました。

1/30 女性目線で牛乳消費に貢献 ～荒尾酪農組合女性部が奨励賞受賞～

▶女性部部長の蓮尾照代さん(左)



ホテル熊本テルサにて県農山漁村女性・シニア活動表彰が行われ、女性地域社会参画部門において、荒尾酪農協同組合女性部が奨励賞を受賞しました。酪農に従事する女性の共同意識を高めようと昭和28年に結成されたものです。

同組合女性部は、牛乳の消費が低迷しつつあることから、牛乳に親しんでもらうための取り組みとして、小中学校などでノンホモパステライズ牛乳を使ったモッツアレラチーズ作り講習を実施しています。

地域の活動 掲示板

ミニ門松づくり



万田中央地区協議会

大どんどや



一小校区元気づくり委員会

どんどや



二小元気会

ふれ愛防犯パトロール



有明元気づくり

小鳩幼稚園餅つき支援



桜山げんきかい

アジャタ (スポーツ玉入れ)



府本地区協議会

地域おこし協力隊を紹介します

地域おこし協力隊とは、都市地域の住民が地方に移住し、地域おこし活動を行うことで、地域の活性化につなげる制度です。1月から移住・定住推進の分野で1人が着任しました。

よろしくお願
いします!



上田恵子 (月田・30歳)



荒尾市出身です。高校卒業と同時に福岡へ移り住み、荒尾へUターンしてきました。以前は、エクステリアの設計・営業をしていました。

これから、移住・定住コンシェルジュ(相談員)として、移住を検討している人にお試し暮らし体験住宅などを活用して、荒尾暮らしの魅力を伝えるとともに移住に向けてのサポートをしていきます。また、都会に住んでいた経験を生かして荒尾の魅力を掘り起こし、全国の移住検討者へ向けてPRしていきます!

